



MENSAJE DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA EN CONMEMORACIÓN DE LA GLORIOSA BATALLA DE PICHINCHA EL 24 DE MAYO DE 1822 DONDE LOS SOLDADOS DE LA LIBERTAD CONDUCIDOS POR EL GRAN MARISCAL DE AYACUCHO, ANTONIO JOSÉ DE SUCRE CONQUISTARON LA VICTORIA



"Pichincha, jornada que definió el destino soberano de nuestro continente, gracias al sacrificio de sobresalientes guerreros, bajo el mando del Gran Antonio José de Sucre. Aquella victoria gloriosa demostró la fuerza poderosa de los Pueblos, cuando se reconocen y luchan en perfecta unidad."

NICOLÁS MADURO MOROS

**COMANDANTE PRESIDENTE CONDUCTOR DE VICTORIAS
COMANDANTE PRESIDENTE DEFENSOR DE LA PATRIA Y LA PAZ**

"Las élites de ayer y de hoy han torpedeado el sueño de El Libertador Simón Bolívar en el afán de convertir a las naciones de Colombia la Grande en reservorios de materias primas al servicio de potencias imperiales. El bienestar de nuestros pueblos amerita sobreponernos a tales desafíos y afrontar juntos la obra de alfarería de construir un mundo mejor. La visionaria idea de El Libertador, "Para Nosotros la Patria es América", también es parte esencial de nuestra manera de comprender a la región. Por consiguiente, asumimos como propios los dolores y las heridas de nuestros pueblos porque somos naciones hermanas que se abrazarán en la utopía necesaria de la Colombia concebida por el Congreso de Angostura y de la América unida concebida desde la concepción de la anfictionía bolivariana".

DIOSDADO CABELLO RONDÓN

**PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV
DEFENSOR DE LA PATRIA DE QUIEN SEA, COMO SEA Y DONDE SEA**

En la madrugada del 24 de mayo de 1822, unos 2 mil 971 hombres que conformaron el Ejército Patriota dirigidos por el general venezolano, Antonio José de Sucre, iniciaron su camino hacia la pendiente del volcán Pichincha. Los soldados realistas ubicados cerca de Quito, avistaron a las tropas que descendían de las laderas del volcán, en ese momento les dieron la orden de llegar hasta la montaña rápidamente para enfrentar a Sucre. El General Antonio José Sucre, a la espera de los españoles, envió al batallón Yaguachi a replegarse y encontrarse con otros Ejércitos que aguardaban para iniciar los combates.

Hacia las 12 del mediodía, los soldados de la libertad dirigidos por el genio Antonio José de Sucre dieron el grito de Victoria.

La victoria de Sucre, dio la libertad al territorio que conforma hoy la República de Ecuador y facilitó su incorporación a la Gran Colombia.

El Partido Socialista Unido de Venezuela conmemora la épica Batalla de Pichincha, con lo cual de la mano del genio Gran Mariscal de Ayacucho **ANTONIO JOSÉ DE SUCRE** y la determinación del Padre de la Libertad Suramericana **SIMÓN BOLÍVAR**, se produjo la libertad definitiva de Quito y quedó sellada la futura y definitiva Independencia del Ecuador.

La firmeza, intrepidez y decisión del Gran Cumanés dirigiendo al Ejército Libertador, condujo a escalar el Volcán Pichincha



de 4600 metros de altura, atravesando durante la noche la ciudad de Quito de Sur a Norte y entablado batalla en sus faldas, obteniendo para el sueño de la unidad del Sur en una sola Nación, llamada Colombia, y para la consolidación de la libertad de Ecuador una de las victorias más relevantes de la Guerra de Independencia hasta ver reducido y expulsado el último vestigio del nefasto imperio español.

Tal fue la convicción de esta victoria que así se lo manifestará el Padre Libertador **SIMÓN BOLÍVAR** al General **JOSÉ DE SAN MARTIN**, en comunicación del 17 de junio de 1822, donde, luego de conocer el resultado en Pichincha, le afirma: *“Tengo la mayor satisfacción de anunciarle a vuestra excelencia que la guerra de Colombia está terminada y que su Ejército está pronto a marchar adonde quiera que lo llamen sus hermanos y, muy particularmente, a la patria de sus hermanos del Sur, a quienes por tantos títulos debemos preferir como los primeros amigos y compañeros de armas”*.

Al conmemorar esta Batalla gloriosa de Pichincha, los patriotas y las patriotas de la República Bolivariana de Venezuela honramos la determinación, lucha y sacrificio de quienes como soldados y soldadas patriotas entregaron sus vidas para labrar la independencia de todo el continente suramericano, que hoy continúa siendo el centro de nuestros esfuerzos bajo el liderazgo del compañero Presidente Conductor de Victorias **NICOLÁS MADURO MOROS**, para sostener incólumes, altivas y con profundo amor patrio las

banderas de la República Bolivariana de Venezuela.

El Comandante **HUGO CHÁVEZ** durante su intervención en el foro “Dos Siglos de la Independencia de América Latina y la Revolución Bolivariana”, realizado en la Federación de Rusia, el 14 de octubre de 2010, expreso: *“... como hace 200 años, por distintas razones que hay que analizarlas en su contexto, en su significación, a Venezuela le tocó asumir posición de vanguardia en la revolución de Independencia liderada por Miranda, Bolívar, Sucre. Igual hoy, dos siglos después distintas circunstancias han colocado a Venezuela de nuevo a la vanguardia de los procesos de cambio en nuestro Continente. Pero esa independencia que hace 200 años comenzaba en América Latina, está viva, no ha terminado, estamos en pleno proceso de independencia, continuando la misma batalla de Bolívar, Miranda, de Sucre, con las mismas Banderas de emancipación, independencia y estamos resueltos como nuestro Padres y los Padres de nuestros Padres a ser verdaderamente libres, y no cejaremos en este empeño, pase lo que pase y cueste lo que cueste”*

Desde el Partido Socialista Unido de Venezuela seguimos avanzando defendiendo nuestra independencia de imperio alguno, celebrando aquella victoria patriótica y heroica de Pichincha y acompañando la palabra del Comandante Presidente de la República Bolivariana de Venezuela **NICOLÁS MADURO MOROS**, quien sobre esta gloria histórica nos afirma: *“El grito de libertad del territorio que hoy*



en día es la República de Ecuador se escuchó un 24 de mayo en 1822, cuando se libró en Quito la Batalla de Pichincha. Ese día, el ejército patriota comandado por el General Antonio José de Sucre derrotó a las fuerzas españolas.”

INDEPENDENCIA Y PATRIA SOCIALISTA

UNIDAD, LUCHA, BATALLA Y VICTORIA

POR LA PATRIA, NOSOTROS VENCEREMOS!!!

CON NICOLÁS MADURO VENEZUELA SEGUIRÁ VENCIENDO

Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela, a los veinticuatro días del mes de mayo de 2023, a 40 años del Juramento patrio en el Samán de Güere, año 31 del 4F del rescate de la Dignidad Nacional, a 24 años de la Revolución Bolivariana y 21 años de la unión Cívico-Militar.

DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE
PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA